

Claro gana el segundo concurso de la red 5G tras ofrecer US\$90 millones y doblar la propuesta de Entel

Este lunes se definió el segundo concurso público 5G en Chile, luego de que se recibieran las propuestas económicas de las dos empresas en carrera: Claro y Entel. Según se dio a conocer en dependencias del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, Claro resultó la ganadora al presentar una oferta por \$83.500 millones, lo que equivale a unos US\$88,7 millones. Con esto, prácticamente dobló los \$42.375 millones (cerca de US\$45 millones) ofrecidos por Entel. Así, Claro se adjudicó la subasta 5G de los cinco bloques de 10 Mhz en banda 3,6 Ghz El ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, y el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya, fueron los encargados de abrir las ofertas entregadas en sobre sellado por cada empresa. "Consideradas las ofertas económicas presentadas por los dos postulantes a la licitación, la oferta que ofrece el mejor precio para la banda 3,4 a 3,6 GHz es la oferta única presentada por la empresa Claro Chile SPA por cinco bloques de 10 MHz por un monto total de 83.500 millones de pesos chilenos", dijo el acta que dio cuenta del resultado de la subasta. Mientras que el subsecretaria Ayala expuso que "la subasta se traduce en una muy buena noticia para el país, vamos a tener mayor despliegue de redes, va a haber una inversión importante en infraestructuras de telecomunicaciones por parte de la adjudicatoria de la subasta, y además vamos a tener muchas rutas alumbradas, estamos hablando de alrededor de 1.500 kilómetros de ruta y eso desde el punto de vista de la productividad y la seguridad del país es una muy buena noticia también", señaló el secretario de Estado.